

2月18日の様子

令和5年2月18日掲載

生活発表会～子どもたちってすばらしい！～

今日は、生活発表会でした。コロナ禍、昨年度は、見ていただけなかったですし、一昨年度は、クラスごとに別日や別時間に発表を見ていただいたので、3年ぶりの全体での生活発表会となりました。一家庭2名以内という制限はあったもののいつものように温かく見守っていただき、緊張気味の子どもたちも楽しく発表できたようです。

げき遊びをとおして、友達とつながり一緒にげき遊びすることが楽しいという気持ちを味わうことができました。言葉が増え、日々、先生や友達に話しかけることが増えました。思ったことを伝える姿がたくさん見られ、コミュニケーション力が付いたと感じます。

赤組（年少）「おむすびころりん」



黄組（年中）「ともだちほしいな おおかみくん」





水組「おばけぼうやの みずじごくうたうためぐり」



げき遊びの中で、友達の大切さや正直に生きることの大切さなどを感じ取ってきた子どもたち。また、なわとびやかんぽくり、とびばこ、クライミングなどにチャレンジもしました。この一年間で大きな成長をして、もっともっと伸びていく予感を感じる子どもたちの姿を見ていただけました。温かい拍手をいただきありがとうございました。

今年度は、学級懇談会が延期になり、発表会・総会に加えて学級懇談会も行いましたので、長時間になり、子どもたちの負担が大きかったと思います。来年度は、「げき遊びが楽しかった！」と親子で降園できるように計画したいと思います。